



Festival Énergie 2026 FO dit STOP!

Une posture déterminée et assumée depuis plusieurs années, FO Énergie dit NON au festival Énergie.

La raison? 4 millions d'euros qui pourraient être économisés afin de permettre à chacun de profiter de vacances bien méritées dans des centres rénovés et entretenus.

Cette décision responsable et solidaire illustre notre priorité donnée à l'intérêt collectif, en assurant aux bénéficiaires de la CCAS et à leurs familles un accès élargi aux centres de vacances.

Alors que FO Énergie agit concrètement pour le bien commun, la CGT préfère allouer des millions d'euros à des événements, comme le «Festival d'Énergies» qui profite à très peu de bénéficiaires et davantage à des extérieurs.

Cette initiative, votée à l'unique voix de la CGT et contre l'avis des autres organisations syndicales, témoigne de priorités mal placées. Dans un contexte où la CCAS est en grande difficulté financière conséquence d'une gestion catastrophique, continuer à dédier un budget pour un événement de la sorte est irresponsable.



Une gestion responsable au service des bénéficiaires

Plutôt que de dilapider des ressources sans impact concret pour les bénéficiaires et leurs familles, FO Énergie fait le choix d'une gestion plus rigoureuse de votre salaire différé.

L'objectif est clair : garantir l'entretien et la valorisation du patrimoine collectif, afin d'assurer un accès durable aux centres de vacances pour l'ensemble des bénéficiaires de la CCAS et proposer des activités sociales à destination de l'ensemble des bénéficiaires

FO réaffirme ainsi son engagement en faveur des agents, en veillant à ce que chaque décision prise serve directement leurs intérêts, loin de toute posture dogmatique.